

## COMUNICADO N° 782 Domingo, 17 de abril de 2022

### **Sólo se reporta una defunción por Covid-19 en las últimas 24 horas**

Para hoy domingo el Departamento de Epidemiología del Ministerio de Salud (Minsa) reveló que en las últimas 24 horas se ha registrado 1 defunción a causa del Covid-19 en el país.

Igualmente, este informe detalló que en el mundo se reportan 504,424,425 casos acumulados confirmados de Covid-19; además de 443,966,719 recuperados y 6,222,402 defunciones para una letalidad actual de 1.2%.

En Panamá existen 768,794 casos acumulados confirmados de Covid-19, de los cuales 200 son casos nuevos. Mientras que con la defunción registrada el total de defunciones acumuladas es de 8,179 para una letalidad de 1.1%.

Los recuperados ascienden a 758,220 personas, de ellas 273 son nuevos recuperados. Se aplicaron 3,951 pruebas para una positividad de 5.1%.

Los casos activos suman 2,395 de ellos 2,322 en aislamiento domiciliario y 73 hospitalizados.

Los que están en aislamiento se dividen en 2,305 en casa y 17 en hoteles. Los hospitalizados son 61 en sala y 12 en UCI.

### **Informe epidemiológico del Aeropuerto de Tocumen**

Para hoy también el Departamento de Epidemiología del Minsa informó que en las últimas 24 horas ingresaron al país 6,662 personas y se detectaron dos pasajeros positivos por Covid-19, a quienes se aplicaron los protocolos establecidos para este tipo de casos.

Según este informe en Panamá se han detectado 2,403 pasajeros positivos de un total de 1,919,818 ingresos desde que el Aeropuerto de Tocumen retomó sus actividades en 2020.

# COMUNICADO

El Minsa recordó que Panamá mantiene una estrecha vigilancia genómica y epidemiológica en todos los puntos de entrada al país para precisamente poder captar a personas positivas por Covid-19 y aplicar los protocolos establecidos.

El Ministerio de Salud insta a la población **NO BAJAR LA GUARDIA** y seguir aplicando las medidas de bioseguridad, como el uso de la mascarilla, gel

alcoholado, pantalla facial en el transporte público de pasajeros, el lavado de manos, distanciamiento físico y el uso de alcohol.

En caso de presentar síntomas relacionados al virus, la persona debe acudir inmediatamente en busca de atención médica y someterse a una prueba de Covid-19.

Toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional, se comunican a través de las cuentas oficiales del Minsa en redes sociales y en su página web ([www.minsa.gob.pa](http://www.minsa.gob.pa)).